

## Colaboración internacional y público-privada para la financiación de proyectos de investigación - Información - 12/05/2019

# Colaboración internacional y público-privada para la financiación de proyectos de investigación

► La cooperación interuniversitaria entre países iberoamericanos está apoyada por la Fundación Santander Universidades

### REDACCIÓN

■ La Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche coordina el Colegio Doctoral Tordesillas de Salud Pública e Historia de la Ciencia, compuesto por las

facultades de Medicina de la UMH, de la Universidad de Porto (Portugal) y de la Universidad de São Paulo (Brasil), en el marco del Grupo Tordesillas. El objetivo de esta entidad es promover la cooperación interuniversitaria entre países iberoamericanos con diferentes acciones destinadas a la investigación, apoyados por la Fundación Santander Universidades. Para ello, la UMH potenciará la financiación público-

privada con el fin de recaudar fondos privados, además de los internacionales y de los propios de la Universidad.

En este sentido, y con el fin de que el Colegio Doctoral Tordesillas sea una realidad sostenible y de éxito a largo plazo, la UMH ha firmado un acuerdo con la Fundación de Apoyo a la Investigación del Estado de São Paulo (FA-PESP, Brasil) por el que ambas partes se comprometen a la co-

financiación bilateral de proyectos de investigación en todas las áreas de conocimiento. Además, la UMH quiere implicar a empresas y a asociaciones de su entorno para que colaboren en la financiación de este proyecto de investigación internacional, que ya ha dado sus primeros frutos.

Desde sus inicios en 2017, este proyecto ha logrado la movilidad de 8 estudiantes de doctorado y profesores, así como la celebra-

ción del «I Seminario Internacional de Cooperación académico científico». La segunda acción se materializará en otoño con la celebración del Seminario Internacional sobre «Ciencia y medicina en contextos dictatoriales: los casos de Brasil, España y Portugal en el siglo XX». Ante los resultados obtenidos, las tres universidades miembros dedicarán fondos propios para la movilidad dentro de este Colegio.